



NIEMAND HAT ALLEINE KREBS

Foto: Heike Günther aus der aktuellen Ausstellung „Am Limit“

Es war nicht einfach ihrem Sohn von der Krebserkrankung zu erzählen. Unterstützung bekamen sie und ihr Mann von der Stiftung phönikks. Beim Friseur sagt er „Mamas Glatze ist cool“. Die kostenfreien Beratungsangebote helfen den Familien wieder Mut zu fassen. Das bittere Schicksal trifft jede zweite Familie in Deutschland.

Sie spenden – Sie helfen!



Herzlichen Dank für Ihr nachhaltiges Engagement und Ihre Treue, die unsere Arbeit mit Familien, die von der Diagnose Krebs betroffen sind, seit **15 Jahren** stützt und stärkt.

Lebensmut schenken, scheinbar ausweglose Situationen anzunehmen, sich ihnen zu stellen und Zweifel, Angst und Trauer einen Platz zu geben, um sie gemeinsam in Kraft, Zuversicht und Hoffnung zu verwandeln – das ist unsere Aufgabe.

DANKE, dass Sie bereits so lange ein verlässlicher Partner an unserer Seite sind.

„50 Jahre HBB“ – mit Stolz dürfen Sie auf eine lange und erfolgreiche Zeit zurückblicken und gleichzeitig den Blick in eine – hoffentlich – gesunde, stabile Zukunft richten, die wir Ihnen von ganzem Herzen wünschen.

Ihre

Dr. Beatrice Züll
Geschäftsführender Vorstand

Andrea Dopp
Spenderbetreuung